

平成28年7月27日

伊里中学校保護者様

備前市立伊里中学校
校長 金光 一雄
生徒指導主事 森 義明

ゲームアプリ「ポケモンGO」の注意喚起について(お願い)

猛暑の候、保護者の皆様には、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。平素から、本校教育充実のため格別のご配慮をいただき、誠にありがとうございます。

さて、先日スマートフォンやタブレット向けに配信されたゲームアプリ「ポケモン GO」について皆様ご存じのとおり先行配信された外国ではトラブルや事件、事故が多数発生しています。生命に関わる事件、事故も発生しており大きな問題になっています。つきましては、次の内容を参考に家庭での約束について話し合いをしていただき、安全・安心な夏休みを過ごせるようご配慮ください。

記

○「ポケモンGO」による外国の事件事故例

- ・他人の家の敷地に勝手に入り、家の所有者が不審者と思って発砲した。
- ・どう見ても小学生らしき少年が夜中の12時過ぎに1人公園でプレイしていた。
- ・道路を歩いてゲームをしていたところ、自動車と接触事故を起こし、病院に救急搬送された。
- ・ポケモンGOの機能(ビーコン)を使って呼び出され、強盗された。
- ・海岸付近でプレイ中に崖から転落し、救助されたが意識不明の重体である。
- ・ピカチュウを捕まえるために深夜に原子力発電所に侵入し、警備員に退去させられた。
- ・少年2人がプレイ中、スマートフォンを奪う目的の襲撃に遭い、1人が射殺された。

○次のことに注意させてください。

①事故に注意

- ・道路や駅のホーム、工事現場や崖、池や川などの危険な場所ではしない。
- ・移動の際、周りの人や物など周囲の状況をよく確認し、交通事故に注意する。

②事件に注意

- ・ゲームを通じて「会おう」という人には会わない。
- ・人気のない場所やよその家や会社等の敷地に勝手に立ち入らない。

③個人情報の流出に注意

- ・本名や個人情報がわかるような名前を登録しない。
- ・SNSなどに個人が特定される情報や写真を投稿しない。

④高額な課金に注意

- ・高額なアイテムや有料のゲーム攻略情報の購入はしない。
- ・アイテムやポケモンの交換をしない。

⑤マナーの厳守

- ・ゲームだけではなくスマートフォンや携帯電話は立ち止まって操作しよう。
- ・人の多く集まる場所で迷惑になるような行動をしない。

○裏面に内閣サイバーセキュリティセンターの注意文書を掲載しています。併せてご覧ください。